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 3 年生は西区の特徴や 20～30 年前の新通つばさ小学校校区の様子について学習していま

す。そこで西区の砂丘のことや新通南団地ができる前（20～30年前）のこのあたりの様子につい

て，地域の方にゲストティーチャーとして原明彦さんと渡部愛子さんにお話をうかがいました。 

 

 11月 20日  原明彦さん 

新通つばさ小学校校区を流れる西川にかかっている橋

の中でどの橋が一番古いでしょうか？ 

それは，ここにあるたいしん橋です。昔は木でできてし

ました。 

そんな話に子どもたちは釘付けになっていました。 

１１月２４日 渡部愛子さん 

 プラッツの団地ができる前の新通の町の様子をお話ししてくださいました。ホワイトボードに昔

の新通の地図をかきながら写真も持参して下さり，町の移り変わりが分かりやすかったです。 

渡部さんの説明を聞きな
がら子どもたちも地図を
かいていました。 

 

昔の写真と今の写真 
変化が分かりやすい 

 


